

みのわ歯科ふれあいレター

ポリリンホワイトニング

- ・茶シブやたばこのヤニがなかなかとれない!
- ・歯が黄ばんで気になる!
- ・コーヒーやワインが好き!

など歯を自然で透明感のある白い歯にしたい!!
という人は多いと思います。ポリリンホワイトニングはその悩み解決します!従来のホワイトニングと比べて効果が出やすく痛み・しみる症状も少ないです!しかも!

ポリリンコーティングにより、歯を傷つけにくく、
歯の表面もコーティングされ歯質が強化されます!
興味のある方はスタッフにお声かけ下さい!

治療前

治療後



ありがとうございました

歯科衛生士の佐藤です。私事ですが、来年の春に出産を控えているため、退職させていただくことになりました。みのわ歯科のスタッフや患者さんに会えなくなるのはとっても寂しいですが、元気な赤ちゃんを出産し、これからは“良妻賢母”を目指して頑張りたいと思います!大変お世話になりました。そして、長い間ありがとうございました。

佐藤



長いあいだ
ありがとう
ございました!

白水訪問診療部

11月27日(金)に札幌の白水訪問部の訪問診療にスタッフの大崎さんと見学に行きました。訪問車に歯科の器具や診療に使う道具(歯ブラシなども含む)を一式積み、病院、施設、個人宅などをまわりました。先生、スタッフがとても手際よく動き、1人にかかる診療時間も短く、患者さんの負担が少なく、口腔ケアの仕方も手早くスムーズに流れていました。朝早く夕張を出発して少しくたびれましたがとても良い刺激を受け充実した一日となりました。高林



高齢者との交流

11月6日、ユーパロ幼稚園の園児がケアハウス・レインボーヒルズで遊戯・歌を披露してきました。息子が参加のため私も見学してきました。園児が頑張って演目を終えたあと入居者の方たちと記念撮影・プレゼント交換。どちらも楽しそうにしていました(^-^)/お年寄りとの交流を持つことによって思いやりの心を学んでくれるといなあとと思います。加藤

